



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

18 de enero de 2011

La CHS invierte medio millón de euros en el acondicionamiento de los ríos Segura y Tus en Yeste

Charo Quesada recibe a la alcaldesa de Yeste, a quien anuncia

La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Charo Quesada, ha recibido a la alcaldesa de Yeste, Estíbaliz García, a quien ha anunciado que el organismo de cuenca va a invertir medio millón de euros en los acondicionamientos del río Tus en el paraje del Cortijo de la Juliana, y del río Segura en la pedanía de Graya, sendos proyectos que están en fase de contratación y que están cofinanciados con fondos FEDER.

El objetivo del acondicionamiento del río Tus, que cuenta con una inversión de 225.000 euros, es preservar y mejorar la calidad ecológica y ambiental de la zona fluvial, donde se encuentra una gran variedad de poblaciones faunísticas y comunidades vegetales de gran interés; potenciar el uso recreativo en este espacio natural de manera integrada, respetuosa y compatible con su conservación, aportando, al mismo tiempo, conocimientos sobre sus valores naturales y culturales.

Las obras consistirán en la limpieza, desbroce selectivo y poda de realce en los márgenes fluviales, y plantaciones; la mejora de un camino existente y la creación de un sendero peatonal; la colocación de mobiliario rústico; y la ejecución de un aparcamiento ecológico; así como obras de drenaje y paso.

Respecto al acondicionamiento del río Segura, la inversión prevista es de 268.000 euros para restarurar un un puente peatonal, crear un área de esparcimiento y una zona de baño en la margen izquierda del río para su integración socio-ambiental.

Las actuaciones consistirán en la restauración del medio natural; la adecuación ambiental de márgenes; el diseño de sendas peatonales; la creación de zonas verdes de uso público y esparcimiento; la ejecución de una playa fluvial; la rehabilitación de accesos y pasarela peatonal; el diseño del programa de señalización e información; la colocación de mobiliario urbano; el diseño de zonas de acceso ecológico y de infraestructuras de mantenimiento y limpieza del cauce.

Además, la CHS tiene previsto invertir más de un millón y medio de euros en restauraciones hidrológico-forestales en los embalses de la provincia de Albacete, entre ellos el de la Fuensanta, ubicado en el término municipal de Yeste.

El objetivo de estas actuaciones es continuar los tratamientos silvícolas (clareos, podas, eliminación de residuos y desbroces) que se vienen llevando a cabo en el monte desde hace varios años, de cara a alcanzar una masa de pinar adulto estable de una densidad aproximada de 900-1000 pies por hectárea que sea capaz de mantener el terreno en equilibrio frente a las condiciones del medio.

Finalmente, la presidenta ha recordado que, sólo en el municipio de Yeste, la CHS ha invertido en los últimos años 5 millones de euros en el Puente de la Vicaría, otros 3 millones de euros en obras de emergencia, así como 435.000 euros en 9 proyectos medioambientales a lo largo de 2009.